

EL MUNDO DE LOS DEPORTES

BALOMPIE

UNION ST. GILLOISE, 3.
REAL SOCIEDAD, 2.

Al terminar el partido de balompié jugado el domingo en el campo de Atocha, nos preguntábamos si la Real Sociedad ha encontrado ya su equipo, ese equipo que tanto tiempo esperamos todos los aficionados y que no lo vemos en casi ningún partido. La pregunta nuestra estaba fundada: el equipo de la Real Sociedad jugó el domingo como hace mucho tiempo no jugaba, y lo hacía, precisamente, contra un equipo que vino a San Sebastián precedido de una fama y de un prestigio muy bien ganados en lucha con los mejores equipos del extranjero.

No fué muy halagüeño en esperanzas el principio del encuentro. Rápidamente avanzaron los belgas y el peligro, real desde luego, pareció mayor a Mariano, quien cerca del área de "penalty" dió una mano que hubo de ser castigada. Más que golpe franco fué un "penalty".

Coppée, el famoso "shootador" fué el encargado de cumplir el castigo, y difícil es lanzar un balón con tanta fuerza y con tanta precisión. El "goal" era inevitable, al menos así lo creímos todos; pero antes de llegar a la meta tropezó el balón con la cabeza de Portu y volvió al campo. Si buenas fué el "shoot" mejor fué la jugada de Portu. ¡Y era la primera!

Después de otro pequeño contratiempo sin grandes consecuencias, Coppée se hizo dueño de la pelota y avanzó hacia la meta donostiarra, pasó al interior izquierda quien lanzó un tremendo "shoot" que hizo entrar la pelota en la red de la Real Sociedad, apuntándose los belgas el primer tanto a los pocos minutos de haber comenzado el encuentro.

También los belgas fueron castigados con un "penalty" que tiró Arrate; pero rechazó el portero y el castigo no surtió ningún efecto. Después de un serio apuro en la puerta donostiarra, avanzó la Real Sociedad y resultó un "corner" que tiró bien Silverio, pero que no tuvo consecuencias por la intervención oportunísima de Coppée.

En uno de los avances "realistas" Clemente se hizo dueño del balón, que le fué enviado desde el centro, y lanzó un estupendo "shoot" que valió el empate a uno, y así terminó el primer tiempo.

A poco de empezar el segundo, avanzó la Real hasta la puerta contraria y Zulusta, con una precisión asombrosa, remata un centro de Artola, con la cabeza, y se apunta el segundo "goal" para su equipo, "goal" que al igual que el primero es premiado con una gran ovación.

Tras un "corner" tirado contra San Sebastián, y que no tuvo consecuencias; pero Artola vuelve a tirar a "corner" y repite la jugada Vergeylen de una forma estupenda. Remató Coppée, pero Carrasco, bien colocado, rechazó con la cabeza. La intervención del zaguero donostiarra no salvó el peligro, al contrario: cuando rechazó el balón lo recogió Cnudde y logró introducirlo en la red de la Real Sociedad, empatando a dos.

Cuando solo faltaban muy pocos minutos para terminar el partido, un golpe de castigo contra la Real Sociedad fué causa de la victoria belga. Después del golpe franco, el extremo derecha lanzó un "shoot" sesgado, que hizo entrar el balón en la red donostiarra, por tercera vez, por el lado opuesto al en que se encontraba Elizaguirre.

El partido fué bueno, sin ser una cosa extraordinaria. Los belgas demostraron que conocen muy bien el juego del balompié, todos sus recursos, que saben poner en práctica cuando les son necesarios. Es indudable que en el partido del domingo no hicieron todo su juego; ellos saben y pueden jugar mucho más, y lo harán el

jueves, en su partido de despedida. Entonces se verá jugar al verdadero equipo, pues cada jugador ocupará su verdadero puesto, que no ocuparon el domingo.

En el equipo hay jugadores maravillosos, como el zaguero izquierdo, que hizo verdaderas filigranas; el "back" derecha dicen que es mejor todavía, aunque el domingo se reservó. Coppée, que desde las Olimpiadas no había jugado hasta hace poco tiempo, en un "shootador" formidable.

La Real Sociedad jugó bien, muy bien, como debe jugar siempre, realizando una labor de equipo. Su labor del domingo merece una felicitación calurosa.

Portu fué el jugador extraordinario que sobresalló de todos. En todas partes estaba; su cabeza, incluído atado un pañuelo, parecía de goma; los duros golpes lanzados por los belgas, siempre se encontraban con la cabeza de Portu. Carmelo estuvo admirable y merecía haber marcado un "goal"; Agustín, Carrasco, Mariano Arrate, su hermano Amador, Zulusta, muy bien. Artola, como siempre, codicioso, infatigable, valiente; Machín, el viejo jugador y joven en facultades, jugó desplegando verdadera ciencia. Casi sin moverse le vimos hacer cinco pases magníficos, preciosos, que no fueron aprovechados. Clemente Martínez se nos reveló por segunda vez, ahora como delantero extremo. El se apuntó un "goal", jugó muy bien. ¿Será ese su puesto definitivo? El domingo, al menor, obtuvo un triunfo señaladísimo.

Mucha gente, mucha. Todo estaba ocupado de público que salió complacido de la fiesta.

OSASUNA, 2.
REAL SOCIEDAD, 0.

Antes de jugarse el partido internacional jugaron los equipos "Osasuna", de Pamplona, y el reserva de la Real Sociedad, venciendo el primero por dos "goals" que se apuntó en el segundo tiempo, por ninguno la Real.

En Madrid

El "Sevilla" ha vencido al "Athletic" de Bilbao

(POR TELEFONO)

Madrid 3, 0-15.

Aunque no tanta como para los partidos jugados por el Real Unión de Irún, es grande la expectación para el partido semanal entre "Sevilla F. C." y el "Athletic" de Bilbao.

Poco después de comenzado el encuentro se observa decaimiento en los bilbaínos, los cuales no responden al juego opuesto por los sevillanos. Sin embargo,

tienen un momento de fuerza, y arrancan hacia la puerta sevillana, donde consiguen introducir el balón, apuntándose el primer tanto.

Esto animó a los vizcaínos, que atacaron briosamente; pero sus ataques se estrellaban ante la puerta de los sevillanos y nuevamente llegó el decaimiento.

Acodo se retiró y antes de terminar el primer tiempo los del Sevilla se hicieron dueños de la situación.

En la segunda parte del encuentro los sevillanos dominaron en absoluto, desmoralizándose los bilbaínos, y aquellos se apuntan cuatro tantos seguidos que le dieron la victoria, pues el Athletic sólo consiguió apuntarse el segundo "goal" cuando ya terminaba el partido.

El partido jugado ayer había despertado mayor expectación que el anterior por el resultado que tuvo el primer encuentro entre sevillanos y bilbaínos. Público numerosísimo llenaba las localidades del campo del Athletic de Madrid.

Salió el Sevilla y dominó en casi todo el primer tiempo; pero como en el partido del día anterior, en los últimos minutos se crecieron los andaluces logrando dominar a su contrario, al que atacaban furiosamente, aunque sin resultado.

El primer tiempo terminó sin que ninguno de los dos se apuntase ningún "goal".

En el segundo tiempo los sevillanos atacaron rápida y brisamente, consiguiendo apuntarse un "goal". Después, el Athletic lograba empatar, pero quedaba derrotado por el resultado del partido anterior.

Parece ser que el equipo del Sevilla F. C. ha sido descalificado por haber jugado en

estos partidos jugadores no federados. Si esto es así, queda finalista el Athletic de Bilbao, a pesar de haber sido derrotado.

Concurso de contadores de agua

Vamos con gusto en la Prensa de Bilbao que en concurso celebrado por su Ayuntamiento ha sido adjudicado el suministro de 550 contadores de agua marca «Pavira» a la acreditada Casa Elorriaga y Compañía. Es el segundo concurso en que triunfa en aquella villa dicha Sociedad, que tiene montados sus talleres en esta ciudad con elementos modernos.

Felicitemos sinceramente a los señores Elorriaga y Compañía, y nos complace hacer saber el éxito alcanzado, ya que se trata de un contador de marca y producción nacional en toda su construcción, éxito que es uno más de los muchos que van obteniendo.

CONTADOR

Se ofrece persona formal de 38 años de edad, en la actualidad jefe de Contabilidad de importante Casa de Bilbao, que desea trasladar su residencia a esta capital o provincia por conveniencias de familia. Informarán en esta Administración.

Cura el estreñimiento Jarabe de manzanas

A. SOTILLO

De venta en Farmacias y Droguerías.

+

LA SEÑORA

Doña Julia Ortíz de Zárate y Gómez de Cadiñanos

(Viuda de D. Felipe Elorrio)

Falleció el día 1.º de Mayo, a los 51 años de edad

Después de recibir los Santos Sacramentos.

..... R. I. P.

Su madre doña Celedonia, hermano don Evagrio, hermana política doña Benigna Elorrio, sobrinos, tíos, primos y demás parientes, ruegan a sus amigos encomienden su alma a Dios y asistan a los funerales que en su sufragio se celebrarán HOY MARTES, a las nueve de la mañana, en la iglesia parroquial del Buen Pastor, por cuyo favor les quedarán agradecidos.

San Sebastián 3 de Mayo de 1921.

Domicilio: IDIAQUEZ, 6.

+

EL SEÑOR

Don Benigno Rodríguez Llano

Falleció en Oyarzun ayer a las ocho y media de la mañana

a los 61 años de edad

DESPUES DE RECIBIR LOS AUXILIOS ESPIRITUALES

..... R. I. P.

El Excmo. señor marqués de Villamejor; sus desconsolados hijos Joaquín, Francisco e Isabel; hijo político Félix Esteban; nietos, hermanos, hermana política, sobrinos y demás parientes, ruegan a sus amigos encomienden su alma a Dios y asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar hoy MARTES, a las nueve y media de la mañana, al cementerio de Oyarzun, y a los funerales que en su sufragio se celebrarán a continuación en la iglesia parroquial de esta localidad, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

Oyarzun, 3 de Mayo de 1921.

Domicilio: ANDELIE.